
                               

                                

                                

 

 

 

        

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                    「利用連会長の挨拶」 

    

                『新年度会長挨拶』 

                             後藤 祥夫（ごとう・よしお） 

   

   コロナ禍はけっして下火になったわけではありませんが、令和５年度は様々な制限が 

  なくなって、総会や新年交流会も対面式で復活することができました。 

  こうした時期に会長の任を引き受けることとなり、たいへん幸運でした。 

   新な年度が始まり、公民館や図書館、博物館といった社会教育機関は市の財政消滅方針の 

  矢面に立たされて、さらに厳しい状況が予想されます。 

   利用者連絡会はあくまでも公民館利用者や公民館自主グループの横のつながりを深めるた

めの任意の団体です。 

  しかし、他館の利用連とも連携しながら、市民のより充実した学習活動・文化活動の実現に 

  むけて努力してまいりますので、皆さんのご協力をお願いいたします。 
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               令和 6 年度 利用連定期総会 

    今年度の第 25回定期総会は、４月２０日（土）に開催となりました。 

  

                    

                

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

                                          

 上北台公民館利用者連絡会 

上北台ＮＥＷＳ 

令和 6年 6月 5日発行 

  NO．６4 
利用連会長 後藤 祥夫 

連絡先   上北台公民館 



          

上北台公民館利用者連絡会第 25回定期総会 

    

４月２０日土曜日、３０１号室にて「上北台公民館利用者連絡会第２５回定期総会～利用者と

一体になれる連絡会作りを目指して～」が開催されました。 

上北台公民館西田館長、利用者連絡会後藤会長の挨拶の後、当日の出席は加盟している２７グル

ープのうち、出席が 22グループ、委任状の提出が 3グループで総会の成立が確認されました。 

   総会の議長に「断層の会」代表の丸山さんが、書記に「カレンの会・上北台 PCサークル」代 

表の関さんと、利用者連絡会書記担当の佐藤さんが選任され、議事が進められました。 

   議事の結果、「令和５年度活動報告」「令和５年度会計報告」「令和５年度会計監査報告」、引き

続いて「令和 6年度役員候補・承認」「令和 6年度活動方針案」「令和 6年度予算案」が原案通

り、承認されました。 

 

   ※お知らせ※  

  利用連活動グループ「三色すみれ」さんが、 諸事情により脱会されました。 

  新たに「季の雫」さんが、入会されました。 

 

      令和 6年度上北台公民館利用者連絡会新役員紹介 
                                                   

                              
    会   長         後藤  祥夫 ともにクラス会 

    副 会 長   清野  成美 LA-C（ラーク） 

        書   記   佐藤  賢三 上北どっとネット・カフェ 

    会   計  ☆荒川  正枝 ランタナ 

    広   報   生方  ひとみ アルバローズ 

    会 計 監 査 ☆吉成  健 みんなの料理 

    公 運 審   新井  純孝 東大和どっとネットの会 

    役   員  ☆藤原  節子 コーラスサークル HOT 

    役   員  ☆上沢  暁子 コールポピー 

    役   員  ☆寺島  久江 愛編会（アイアムカイ） 

        
               ☆印は、新しく役員になられた方々です。 

                                 

 

       

         

 

 

 

        ～皆さん、ご協力を、よろしくお願い致します～ 

 

                      －2－ 

4 つのグループから、新役員が加わりました。 

「ランタナ」「みんなの料理」「コーラスサークル HOT」「コールポピー」 

共に、がんばりましょう。 
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令和 6 年度  第２５回  定期総会議事録 

～利用者と一体になれる連絡会作りを目指して～ 

日 時：令和６年（２０２４年）４月２０日（土）１０：００～１１：２０ 

会 場：上北台公民館 ３０１号会議室 

１．開会 

議事に先立ち，司会の清野副会長より開会宣言された。グル－プ数２７、委任状数３、 

出席者数２２(９２．６%)で２/３以上の出席で総会が成立の報告がありました。 

２．議長・書記の選出 

清野副会長より、利用連で推薦する議長・書記に満場一致で、決まりました。議長に丸

山さん（断層の会）、書記に関（カレンの会、上北台 PCサ－クル）に決まりました。丸

山議長は議事の進行が上手くされるよう協力をお願いします、と挨拶された。 

３．議事Ⅰ 

 ①令和５年度活動報告 

後藤会長が利用連の活動報告、新井公運審委員から都公運審と運営審議会・ハンドブッ

クについての報告がありました。 

 ②令和５年度会計報告 

栗原会計から会計報告がありました。会計報告に会長の印鑑欄が有るが、有無について

議論し満場一致で欄を無くす事にした。 

 ③監査報告 

  宮村会計監査から、同上の会計報告に相違無いことの説明がありました。 

 ①～③満場一致で可決。 

４．議事Ⅱ 

 ①令和６年度役員候補（案） ②活動方針（案） ③令和６年度予算（案） 

グル－プ学習交流会の市の補助が令和６年度から無くなるが、存続したい。 

 ①～③満場一致で可決。 

５．議長・書記の解任 全ての議事が恙なく終り、議長・書記が解任された。 

６．その他 

 ①役員選出を輪番制にしているが、役員立候補不足が続いている。執行部で役員選出につ

いて、執行部案を提出して、アンケ－トに回答して、案を纏めるので、グル－プに戻っ

たら、アンケ－トの回答を早期に提出して欲しい。次回の総会で案を出したい。 

 ②西田館長より 

  バス研修がなくなるのは残念です。Wifi について、現在導入に向けて検討中です。 

  他の公民館を含めて、老朽化している部分を順次、工事していく予定です。 



 

                              

    -4- 

 

上北台 PCサークル 
 

 

【活動日】第 2・4木曜日 

【時 間】午後 1:30～4:00 

【会 費】 月 500円 

《活動紹介》パソコンを楽しみ、学習・研究と 

地域と交流   

会員の交流を通じて、パソコンを全体的に 

 学習し、初心者から中級まで、対応します。 

 会員とパソコンを通して、おたがいに啓蒙 

 し合い楽しみます。 

  

 

春風とウクレレスターズ 
 

 

【活動日】 月 4回 水曜日 

【時 間】 午前 10:00～12:00 

【会 費】 月 1,000円       

 

《活動紹介》 「ウクレレ」   

  明るく楽しく仲良くをモットーに、練習。 

今はコロナで呼んで頂けないけれど、介護 

施設へボランティア演奏に、公民館発表会 

に出ています。 

 
 

    

 

  木曜会 
 

 

【活動日】 月 4回 木曜日 

【時 間】 午後 1:00～5:00 

【会 費】 月 1,000円 

    

《活動紹介》 「カラオケ」  

  歌の好きな人のサークル。 

 毎月新曲を 12曲の中からみなさんで選び 

 DVDのガイドでレッスンをしています。 

 その後、みんなの好きな曲をリクエストで 

 楽しく歌っています。 

     

 

断層の会 
 

 

【活動日】 第 2金曜日 

【時 間】 午前 10:00～12:00 

【会 費】 月 1,000円 

 

《活動紹介》  

  主に防災・減災に関する話し合い 

 主に、防災、減災に関するだべりですが 

 今後の活動については、検討中です。 

  

    


